

Kunst beflügelt die Volksbank

Kunstvermittlerin **Saskia Sailer** erobert einen neuen öffentlichen Raum in Baden, wo man gut Kunst zeigen kann: Die Volksbank Baden. Bank-Direktor **Martin Heiling** war von der Idee angetan, Kunst in den Bankräumen zu zeigen. Zur Vernissage von Maler und Bildhauer **Niklas Anatol** kamen u.a. Bezirkshauptfrau **Verena Sonnleitner**, Vizebürgermeisterin **Helga Krismer**; Altbürgermeister **August Breininger**, Museums-Chefin **Ulrike Scholda**, Fotograf **Christian Schörg** sowie Architekt und Kunstsammler **Roland Nemetz**.



▲ Saskia Sailer freut sich über eine gelungene Ausstellungseröffnung in der Schalterhalle der Volksbank wo Niklas Anatol Kunst zu sehen ist.
Foto: Christian Dusek